

**Mario Domínguez**

Licenciado en Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Doctorado en Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Profesor Titular de Sociología en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Investigador en el proyecto de I+D+i: videojuegos y socialización. Análisis de las narrativas y usos de los videojuegos durante los años de escolaridad. 2002. Autor de diversas publicaciones: Transformaciones en las prácticas culturales de los jóvenes. De la lectura como ocio y consumo a la fragmentación neotecnológica. 2005: Estado, bienestar e ideología. Un análisis de las teorías sociales del bienestar (2003) Estratificación y clases en las sociedades actuales. 2001

**Natalia Fernández Durán**

Socióloga, desempeña su carrera profesional en el Área de Estudios y Análisis. Consejo Económico y Social. Dedicada a la investigación social, ha publicado estudios sobre consumo, dependencia, inclusión social, inmigración y juventud, ámbito en el que ha realizado trabajos sobre emancipación, vivienda, integración laboral, consumo y hábitos culturales.

**Javier Lorenzo Rodríguez**

Profesor Ciencia Política y de la Administración por la Universidad Carlos III de Madrid. Magíster en Sociedad de la Información y Nuevas Tecnologías por la Universidad Pontificia de Salamanca. Autor de varios artículos y papers sobre Tecnologías, Sociedad de la Información, Juventud y Gobernanza. Coordinador Adjunto del Ilustre Colegio Nacional de Doctores y Licenciados en Ciencias Políticas y Sociología.

**Marina Marinas**

Licenciada en Ciencias de la Información, Sección de Periodismo, por la Universidad Complutense de Madrid. Doctora en Ciencias Políticas y Sociología, Sección de Sociología, por la Universidad Complutense de Madrid. Profesora Titular de la Escuela Universitaria de Trabajo Social de la UCM desde finales del curso 1996-97. Profesora de Estructura Social y Exclusión Social en la Escuela de Trabajo Social de la UCM. Autora de las siguientes publicaciones: "La imagen de los excluidos, desviados y otros herejes en la prensa" en CTS, Nº 12, 1999. "La escalada de violencia *skin* refuerza a los *okupas*" en Temas para el Debate, Nº 61, diciembre 1999. "Derribando los muros del género: Mujer y *Okupación*" en ¿Dónde están las llaves?. El movimiento ocupa: Prácticas y contextos sociales, (Coords.) Ramón Adell Argilés y Miguel Martínez López, Catarata, Madrid, 2004.

**Lorenzo Navarrete Moreno**

Profesor Titular de Sociología en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la U.C.M. Doctor en Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. En los últimos años las líneas de investigación han sido: Juventud. Ocio y Consumo. Demografía y población. Análisis Electoral. Secretario del Ilustre Colegio Nacional de Doctores y Licenciados en Ciencias Políticas y Sociología y Decano del Colegio de Politólogos y Sociólogos de Madrid.

**Renato Pocaterra, Stefania Pozzi, Fabio Cotti**

Sociólogos y expertos investigadores de la Fundación IARD. Italia.

**Igor Sádaba**

Licenciado en Ciencias Físicas y en Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Actualmente es Profesor Ayudante en el Departamento de Ciencia Política y Sociología de la Universidad Carlos III. Prepara su tesis doctoral sobre conflictos relacionados con las nuevas tecnologías y el papel de las industrias culturales en las sociedades globalizadas.